

Unser Kartoffeltag

Wir liefen am Donnerstag (2.10.25) von H-P nach Ohmbach.

Dort trafen wir Lukas, den Bauern. Er hatte uns gezeigt, wie der Kartoffelernter funktioniert. Dann hat er uns eine alte Kartoffelmaschiene gezeigt. Später hat er uns die Kartoffeln aus der Erde geholt. Wir haben uns dann in Gruppen aufgeteilt und mit Körben die Kartoffeln eingesammelt. Dann wenn der Korb voll war, haben wir die Kartoffeln in Säcke gefüllt. Das ging ein paar Stunden. Zwischendurch konnten wir etwas essen und uns auf den Säcken niederlassen.

Am Ende haben wir noch ein Foto gemacht und durften ein paar Kartoffeln mit nach Hause nehmen. Dann wurden wir abgeholt.

